



Mini-réunion de la promo A 52

Rencontre avec Jean-Eudes Hasdenteufel

À Paris le 19 janvier 2017

-:-:-:-:-

Notre camarade de promo Jean-Eudes à effectuer toute sa carrière professionnelle en Argentine et à sa retraite, il a monté un campo d'élevage de bovins en Uruguay (900 bovins sur 1000 ha), de telle sorte qu'il n'était jamais en France aux moments où la promotion organisait ses réunions.

Actuellement, il séjourne le plus souvent en France entre son domicile de la région parisienne et sa maison de campagne en Bretagne. Aussi avec les Franciliens, Guy Guittonneau a organisé, après 61 ans de la sortie de l'Ecole, un repas de « retrouvailles » à l'Hôtel Pullman de Montparnasse. Malheureusement, pour des raisons de santé, tous n'ont pas pu y assister. Nous n'étions seulement que 5 Agrias et 2 épouses : Joël BARRAULT, Guy GUITTONNEAU, Jean-Eudes HASDENTEUFEL, André et Françoise POTEL, Jean-Marie et Geneviève LANDRU.



A gauche : Jean-Marie, Guy, Françoise,
A droite : André, Jean-Eudes et Joël



A gauche : Jean-Marie, Françoise,
A droite : André, Jean-Eudes, Geneviève et Joël



André, Jean-Eudes, Geneviève et Joël